

Braine -l'Alleud

SAINT-ETIENNE

Dimanche 25 février

- 9h : KT Eucharistie à la Closière.

- 10h30 : messe.

Funérailles

- de Rose Vandergucht, épouse de Jacques Pleunes

- de Roland Flamand, époux Josiane Bouvier

Les funérailles ont eu lieu dans notre église.

Nos sincères condoléances et notre prière vont à la famille.

Annonce

Nous sommes à la recherche d'un petit local (10m²) et/ou d'un garage disponible pour entreposer notre matériel de randonnée (dont 4 joëlettes) et/ou notre remorque. L'idéal serait de disposer d'un endroit commun pour le tout, accessible aux membres de notre association.

Déjà merci de répercuter cette demande.

Grand merci pour votre soutien et bien solidairement.

Pour l'ASBL "Les Chemins de Traverse", rue de l'Eau Vive 19 à Braine-l'Alleud.

Rens. : **Christine Deltour** au 0484.77.00.48

Ophain

SAINTE-ALDEGONDE

Temps de **CARÊME**, temps de **PÂQUES**

Chaque mercredi jusqu'au au 21 mars

Partage de l'Evangile du dimanche à venir (suivi d'un repas "pique-nique" avec ce que chacun apporte).

A la cure (le 21 février) ou chez un paroissien.

Samedi 24 février

- 18h : messe.

Dimanche 25 février

2^{ème} dimanche de Carême

- 10h30 : messe des familles.

*Réfléchissons ensemble à ce que représente
le carême aujourd'hui...
que nous soyons petits ou grands*

Ophain-B-S-I

NOTRE DAME DE BOIS-SEIGNEUR-ISAAC

Dimanche 4 mars

- 10h30 : Messe des familles.

- 11h30 : Animations et jeux pour les enfants.

Lillois

SAINTE-GERTRUDE

Samedi 3 mars

- 20h : en l'église Sainte Gertrude de Lillois, se tiendra une assemblée paroissiale en présence de notre doyen. Le thème en sera "Faire Communauté". Les paroissiens de Lillois y sont invités.

UP Braine-le-Château

**A la chapelle Notre-Dame au Bois
Pendant le Carême les vendredis**

Vendredis 23 février et 2, 9, 16, 23 mars

- 9h : Eucharistie.

Et le soir, en l'église Saint-Remy

- 17h : Chemin de Croix.

- 18h : Chapelet à la Divine Miséricorde.

- 18h30 : Eucharistie.

Deuxième dimanche de Carême : Dimanche 25 février 2018

Évangile

Bonne Nouvelle de Jésus Christ selon saint Marc 9,2-10.



En ce temps-là, Jésus prend avec lui Pierre, Jacques et Jean, et les emmène, eux seuls, à l'écart sur une haute montagne. Et il fut transfiguré devant eux. Ses vêtements devinrent resplendissants, d'une blancheur telle que personne sur terre ne peut obtenir une blancheur pareille. Élie leur apparut avec Moïse, et tous deux s'entretenaient avec Jésus. Pierre alors prend la parole et dit à Jésus : "Rabbi, il est bon que nous soyons ici ! Dressons donc trois tentes : une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie." De fait, Pierre ne savait que dire, tant leur frayeur était grande. Survint une nuée qui les couvrit de son ombre, et de la nuée une voix se fit entendre : "Celui-ci est mon Fils bien-aimé : écoutez-le !" Soudain, regardant tout autour, ils ne virent plus que Jésus seul avec eux. Ils descendirent de la montagne, et Jésus leur ordonna de ne raconter à personne ce qu'ils avaient vu, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts. Et ils restèrent fermement attachés à cette parole, tout en se demandant entre eux ce que voulait dire : "ressusciter d'entre les morts".

UP Braine-l'Alleud



vendredi 9 – samedi 10 mars 2018

église St-Étienne

17h messe de lancement et exposition du Saint-Sacrement

19h prière de Taizé animée par les jeunes + réconciliation

21h complies (prière avant d'aller dormir)

4h vigiles (prière dans la nuit)

8h30 laudes (prière du matin)

10h préparation commune à la réconciliation

12h prière du milieu du jour

17h vêpres (prière du soir) et conclusion

église St-Étienne : place abbé Renard, 1420 Braine-l'Alleud

Prière pour la Paix

Journée de prière pour la paix

Les évêques belges s'associent à l'appel du pape

Lors de l'Angélus du dimanche 4 février, le pape François a annoncé officiellement l'organisation d'une journée de prière et de jeûne pour la paix, le vendredi 23 février. Cette journée sera consacrée en particulier au retour à la paix en République Démocratique du Congo et dans le Sud-Soudan. Les évêques de Belgique invitent à leur tour, les catholiques de notre pays et tous ceux qui se sentent concernés, à s'associer à cette



initiative. Les évêques proposent également une prière spéciale à l'occasion de cette journée.

De grandes parties du monde sont touchées par la tragédie de la guerre et de situations de conflits. C'est dans ce contexte que le pape a invité la communauté catholique à s'associer à une journée mondiale de prière et de jeûne pour la paix, le 23 février.

Lors de cette journée, le pape demande une attention spéciale pour les populations de la République Démocratique du Congo (RDC) et du Sud-Soudan.

L'Eglise catholique joue un rôle important dans la poursuite de la paix dans ces pays. Le 23 novembre dernier, François avait déjà demandé une attention spéciale pour la souffrance de ces populations, entre autres par une célébration de prière à la basilique Saint-Pierre.

Œcuménisme et interreligieux

Comme en d'autres occasions, le pape invite non seulement les fidèles catholiques mais aussi les frères et sœurs non catholiques et non chrétiens à s'associer à cette initiative. Il lance un appel pressant pour que chacun écoute le cri de ceux qui souffrent et se demande : "Que puis-je faire, moi, pour la paix ?" Il faut prier et jeûner mais aussi dire concrètement non à la violence, "parce que les victoires obtenues avec la violence sont de fausses victoires, alors que travailler pour la paix fait du bien à tout le monde !", conclut le pape François.

Dans la foulée de cet appel, les évêques de Belgique invitent les catholiques et tous ceux qui sont concernés par cette initiative, à s'associer à cette journée de prière et de jeûne pour la paix. Ils proposent une prière spécialement écrite à l'occasion de cette journée.

Lire la prière des évêques : <http://www.cathobel.be/wp-content/uploads/2018/02/2018-02-23-Priere-pour-la-paix.pdf>